
	  
Déclaration	  préalable	  CTSD	  du	  2	  juillet	  2012	  
	  
	  
Madame	  la	  directrice	  académique	  
	  
Ce	  Comité	  Technique	  se	  réunit	  dans	  un	  contexte	  nouveau	  par	  rapport	  aux	  précédents.	  	  
Sortant	  de	  la	  logique	  de	  suppressions	  de	  postes,	  nous	  allons	  étudier	  la	  réattribution	  de	  7	  
postes	  à	  notre	  département.	  Il	  s’agit	  là	  d’un	  signe	  positif	  en	  rupture	  avec	  ce	  qui	  c’était	  
fait	  ces	  dernières	  années.	  	  
Pour	  autant,	  nous	  savons	  aussi	  que	  notre	  département	  aura	  quand	  même	  perdu	  35	  
postes	  à	  la	  rentrée	  prochaine.	  De	  nombreux	  besoins	  vont	  rester	  sans	  réponse.	  Il	  sera	  
nécessaire	  que	  le	  budget	  2013	  confirme	  les	  engagements	  du	  Président	  de	  la	  République	  
et	  son	  engagement	  vis-‐à-‐vis	  de	  l’Ecole.	  L’UNSA	  restera	  mobilisée	  et	  exigeante	  sur	  la	  
situation	  du	  remplacement,	  des	  RASED	  et	  des	  situations	  aux	  classes	  bien	  trop	  chargées.	  
	  
Nous	  voulons	  aborder	  deux	  autres	  points	  dans	  cette	  déclaration	  préalable.	  
D’abord,	  	  nous	  avons	  appris	  que	  les	  EVS	  administratifs	  pourraient	  être	  prolongés	  dans	  
les	  écoles.	  C’est	  une	  bonne	  nouvelle,	  même	  si	  nous	  regrettons	  que	  certains	  blocages	  
aient	  empêché	  que	  ça	  n’ait	  pu	  se	  faire	  avant	  le	  29	  juin,	  ce	  qui	  aurait	  permis	  aux	  
personnes	  de	  faire	  toute	  la	  fin	  d’année	  dans	  l’école.	  
Pouvez-‐vous	  nous	  confirmer	  que	  tous	  les	  EVS	  administratifs	  qui	  ont	  encore	  des	  droits	  
ouverts	  seront	  prolongés	  dans	  leur	  école	  et	  à	  quel	  moment	  exactement	  ça	  sera	  fait	  ?	  
	  
Enfin,	  nous	  souhaitons	  aborder	  la	  question	  des	  INEAT	  dans	  le	  premier	  degré.	  C’est	  la	  
première	  année	  dans	  notre	  département	  que	  le	  sujet	  n’est	  pas	  réglé	  au	  mois	  de	  juin.	  
Sans	  aborder	  le	  classement	  des	  personnes	  qui	  relève	  de	  la	  CAPD,	  qu’en	  est-‐il	  du	  nombre	  
de	  personnes	  qui	  vont	  entrer	  an	  Dordogne	  ?	  Y	  aura-‐t-‐il	  des	  échanges	  terme	  à	  terme.	  ?	  
De	  nombreux	  collègues	  nous	  contactent,	  avec	  des	  situations	  personnelles	  parfois	  
difficiles	  à	  gérer	  afin	  de	  savoir	  si	  à	  la	  rentrée	  prochaine	  ils	  intégreront	  la	  Dordogne.	  
	  
Nous	  concluerons	  cette	  déclaration	  par	  le	  souhait	  que	  le	  dialogue	  social	  promis	  par	  le	  
Président	  de	  la	  République	  se	  concrétise	  à	  tous	  les	  niveaux	  et	  soit	  au	  coeur	  de	  nos	  
travaux	  pour	  cet	  ajustement	  de	  rentrée.	  
	  
Natacha	  ETOURNEAU	  et	  Frédéric	  MARCHAND,	  représentants	  UNSA	  Education.	  


